

核兵器禁止条約に参加する政府の実現 10月行動推進ニュース

発行：原水爆禁止日本協議会 電話:03 - 5842 - 6031 2021年
FAX:03 - 5842 - 6033 Eメール：antiatom55@hotmail.com 10月12日

～禁止条約参加の新政権の実現を～

“いいね！” “ガンバって！” と反響大きく

兵庫県原水協 街の反応の 変化を実感



兵庫県原水協は9月26日の核兵器廃絶国際デー行動や10月6日の行動も含めて、街の反応の変化がニュースで寄せられています。

10月9日におこなった6・9行動では「総選挙で核兵器禁止条約に参加する政府が誕生すれば、



左/青年が二人そろって土井さん、津川さんの所へ、右/青年と話し込む新婦人・桜井事務局長ら

いま開会中の国連総会に核兵器禁止条約賛成の国連大使を送って、12月の国連総会の核兵器廃絶決議に賛成票を投じることができる！そうしたらアジアの平和に関わる状況を劇的に変えられる。そんな希望を私たちの投票で実現できる」との訴えには手応えがありました。署名に応じた女子学生が、「皆さんのようなとりくみを知らなかった。もっと勉強したい」と言ってチラシを受け取りに来ました。

京都原水協 横断幕貼り出しで“24時間アピール”をよびかけ

京都原水協は日本原水協の横断幕の費用を負担するので事務所の外壁や個人宅の壁に貼り出して24時間いつでも誰にでもアピールできるようにすることを呼びかけています。



最新情報は日本原水協 HP をご覧ください！ → <http://www.antiatom.org>

菅政権と岸田政権

外交・安全保障政策の柱はまったく同じ！

新政権に期待はできない！安倍・菅政治そのもの！

■菅首相施政方針演説(2021年1月18日)より

・日米同盟は、我が国外交・安全保障の基軸であり…

・日米の抑止力を維持しつつ…普天間飛行場の一日も早い全面返還を目指し、辺野古沖への移設工事をすすめます。

・より多くの国・地域と共に「自由で開かれたインド太平洋」の実現に取り組んでまいります。

(核兵器禁止条約について一言も触れず)



■岸田首相所信表明演説(2021年10月8日)より



・わが国の外交・安全保障政策の基軸は、日米同盟です。

・日米同盟の抑止力を維持しつつ…普天間飛行場の1日も早い全面返還を目指し、辺野古沖への移設工事を進めます。

・同盟国・同士国と連携し、日米豪印も活用しながら、「自由で開かれたインド太平洋」を力強く推進いたします。

・被爆地広島を総理大臣として…「核兵器のない世界」に向け、全力を尽くしてまいります。

(核兵器禁止条約について一言も触れず)